

Explication de l'attestation de foi musulmane

L'identité musulmane repose sur l'attestation suivante : « **La ilaha ilal lah, Mohammed rasouloullah** », qui signifie en français: « **Il n'y a pas de divinité en dehors d'Allah et Mohammed est le messager de Dieu** », et qu'il suffit de prononcer avec sincérité pour rentrer dans l'islam.

Nous allons dans cet épître expliquer le sens de cette attestation de foi, sur laquelle repose l'édifice entier de la religion musulmane, afin de parfaire l'adhésion à l'islam de ceux qui se sont convertis, ou qui désirent se convertir de par le monde.

Nous parlerons, dans un premier temps, de l'universalité du message islamique et des fondamentaux de la croyance musulmane.

Nous traiterons ensuite le sens de l'attestation de foi « la ilaha ilal lah », plus en détail, pour ceux qui désirent la mettre en pratique.

PREMIERE PARTIE

De la liberté humaine

Dans un verset du coran, qui est la parole d'Allah révélé aux hommes par l'entremise du messenger Mohammed, il est dit : «**Et quand ton Seigneur tira une descendance des reins des fils d'Adam et les fit témoigner sur eux-mêmes: «Ne suis-Je pas votre Seigneur?» Ils répondirent: «Mais si, nous en témoignons... » - afin que vous ne disiez point, au Jour de la Résurrection: «Vraiment, nous n'y avons pas fait attention », ou que vous auriez dit (tout simplement): «Nos ancêtres autrefois donnaient des associés à Allah, et nous sommes leurs descendants, après eux. Vas-Tu nous détruire pour ce qu'ont fait les imposteurs? »**»¹ Ce verset fait allusion au pacte pré-existential conclu avec l'esprit (rouh) de tous les hommes alors que nous n'avions pas de corps, ni l'âme bestiale associée. Ainsi, nous pouvons noter que la reconnaissance de la seigneurie divine fut, à ce moment précis, spontanée pour tous, ce qui implique que nous ne possédions pas d'obstacles, ni de voiles à cette reconnaissance. Ce verset indique, par conséquent, que tous les hommes possèdent une partie pure et angélique commune, qu'est l'esprit (rouh), et cette dernière aspire intrinsèquement et librement vers son Créateur. C'est ce que l'on appelle en arabe « fitra », la saine nature. Jusqu'ici, l'homme possède uniquement, de par son esprit, « *la liberté d'être conforme à sa nature* », mais c'est quand il va accepter le « *dépôt* » qu'il va joindre à celle-ci, au moyen de l'âme bestiale, « *la liberté d'aller à l'encontre de sa nature* » et donc de désobéir à son Seigneur. C'est pourquoi, dans un autre verset du coran, Allah a dit : « **Nous avons proposé aux cieux, à la terre et aux montagnes « al amana » (la responsabilité de porter les charges de faire le bien et d'éviter le mal). Ils ont refusé de la porter et en ont eu peur, alors que l'homme s'en est chargé; car il est très injuste [envers lui-même] et très ignorant.** »² A partir de ce verset, nous comprenons que l'homme se compose d'un esprit (rouh), d'un corps et d'une âme bestiale (nafs) car « *la liberté de désobéir* » n'est possible que par l'âme bestiale. L'âme bestiale constitue, effectivement, l'obstacle et le voile à la reconnaissance divine, à la foi en Dieu, en raison de sa « liberté » entière, « liberté » que le reste de la création a refusé de porter, car l'éloignement par rapport à la Vérité, l'être éternel et essentiel qu'est Dieu, ne peut que mener vers la douleur! En effet, l'âme bestiale est étroitement associée au corps, et désire se standardiser dans sa quête des plaisirs et sa fuite des peines, si bien qu'elle sera naturellement réfractaire à toutes adorations de Dieu nécessitant des privations physiques. C'est pourquoi, la religion est constituée d'actes de sacrifice car l'éloignement par rapport aux plaisirs corporels nous rapproche simultanément de notre côté intellectuel et spirituel. Ceci indique qu'il y a un rapport d'opposition entre l'âme bestiale et l'esprit, qui quant à lui, est étroitement lié à la pensée, et à la connaissance. L'homme est donc composé d'une partie angélique et d'une partie bestiale et son but consiste à faire triompher sa partie angélique par la maîtrise de ses penchants moyennant la soumission à la volonté divine. Le but, par excellence, de l'homme consiste à mettre, en toute liberté, des limites à sa liberté par l'adhésion à l'islam qu'est la religion de la soumission en toute conscience à la volonté divine.

1 C7/172-173

2 C33/72

De l'opposition entre la partie angélique et bestiale de l'homme

Dans un verset du coran, Allah a dit: «**Lorsque Ton Seigneur confia aux Anges: « Je vais établir sur la terre un vicaire «Khalifat ». Ils dirent: «Vas-Tu y désigner un qui y mettra le désordre et répandra le sang, quand nous sommes là à Te sanctifier et à Te glorifier? » - Il dit: «En vérité, Je sais ce que vous ne savez pas! ».**»³ Ce verset met en évidence le projet divin de la création de l'homme. Le sens du terme « *khalifat* » est central dans la compréhension du verset. En effet, « *khalifat* » signifie en français « *vicaire* » c'est-à-dire : « *celui qui est établi sous un supérieur pour tenir sa place en certaines fonctions.* » Ainsi, l'Homme a la lourde tâche d'être pour la terre ce que Dieu est pour l'univers, c'est-à-dire «*un générateur d'unité et d'harmonie*». Si les anges ont protesté : « **Vas-tu y désigner un qui y mettra le désordre et répandra le sang?** » c'est parce que si l'homme ne s'anéantit pas dans la volonté divine par l'adoration pure, seule volonté capable d'unifier celle des humains, alors il va se normaliser dans la détermination du bien et du mal, pour ensuite rivaliser, s'opposer, voire jusqu'à faire la guerre à son prochain! C'est à cette nature humaine rebelle et injuste, que les anges font allusion quand ils ajoutent: «**Quand nous sommes là à Te sanctifier et à Te glorifier?** » Effectivement, la spécificité des humains se localise dans la « *liberté* » de standardiser ses propres valeurs et donc dans cette « *égoïsme naturelle* ». Les anges ont vu en lui, un rival de Dieu, et donc un obstacle à l'établissement de la concorde sur Terre. Mais Allah de par sa sagesse riposta aux anges: « **En vérité, Je sais ce que vous ne savez pas!** » Car derrière cette faille que les anges ont remarqués, réside une adoration qui leur fait défaut: « la repentance »! La repentance naît, effectivement, du sentiment d'avoir manqué ce qui nous était essentiel. Sans la repentance, il n'y a donc pas de mise en évidence du caractère « essentiel » de Dieu par rapport à la fausseté de ce qui nous a détourné de Lui. C'est pourquoi, le prophète disait : « *Si vous ne péchiez pas, Allah vous anéantirait et créerait une autre création qui pêcherait et demanderait pardon.* »⁴ Ainsi le péché fait partie de la nature de l'homme, car Allah aime chez l'homme l'état de regret qui découle du péché. L'homme est donc attiré intrinsèquement par le péché, et il ne peut s'en dérober de manière absolue! Le but pour lui consiste à maintenir l'équilibre entre les deux parties de son être, la partie angélique et la partie bestiale, et ce, par l'acquisition de la jouissance corporelle de manière licite, c'est-à-dire dans le respect de la loi divine.

De la lutte de l'homme contre ses démons

La vie, avec ses plaisirs et ses peines, n'est donc qu'un test par lequel Allah vérifie si nous avons été véridique lors de notre pacte avec lui, que celui-ci soit pré ou post existentiel. C'est pourquoi le prophète disait: « *L'enfer a été voilé par les passions et le paradis par les choses désagréables à l'âme.* »⁵ En effet, celui qui poursuit ses passions sans freins et sans limites ressemble à un animal, voire même lui devient inférieur puisque possédant l'outil, qu'est la raison, susceptible de lui permettre de supporter une douleur instantanée en vue d'un plaisir lointain, alors que celui qui se maîtrise face aux plaisirs illicites de la vie devient, quant à lui, supérieur aux anges puisque possédant l'obstacle, qu'est l'âme bestiale, absent chez les anges, susceptible de le faire succomber aux tentations. C'est dans ce sens que l'on peut comprendre cette parole prophétique : « *Ce bas monde est la prison du croyant et le paradis du mécréant.* »⁶ « Prison » car le croyant en l'au-delà doit se contenir ici-bas pour réussir, et « paradis » pour le mécréant qui standardise les penchants de son ego, sans tenir compte des conséquences de ses actes après la mort. C'est pourquoi Allah a imaginé dans le coran les mécréants de la manière suivante : « **Quant à ceux qui ont mécré, leurs actions sont comme un mirage dans une plaine désertique que l'assoiffé prend pour de l'eau. Puis quand il y arrive, il s'aperçoit que ce n'était rien, mais y trouve Allah qui lui règle son compte en entier, car Allah est prompt à compter.** »⁷ De par ce verset, on comprend que l'homme qui ne croit pas en Dieu ne pourra jamais trouver le bonheur véritable dans la vie d'ici-bas, et que sa vie ressemblera à une pénible course derrière l'insaisissable, engendrant, par déduction, de douloureuses frustrations... Et c'est le but de Satan, l'adversaire, que d'entretenir nos faiblesses, localisées dans nos émotions illégitimes comme la colère, la jalousie, la jouissance illicite, ou la déprime, afin qu'il puisse maintenir constante son emprise sur nous, et nous empêcher de parvenir au but. Il est important de souligner que Satan n'a d'emprise sur l'homme que parce que ce dernier s'est éloigné de la voie droite, la voie instaurée par Allah dans son Livre et dans la tradition de son messenger (sunna) afin d'harmoniser les relations humaines. C'est pourquoi Allah a dit à Satan : « **Sur mes serviteurs, tu n'auras aucune emprise, excepté sur celui qui te suivra parmi les dévoyés.** »⁸ Les serviteurs de Dieu sont ceux qui, justement, débarrassent leur cœur des fausses divinités et adorent exclusivement leur Seigneur. Ainsi, Allah déclare dans le coran à l'humanité : « **Ne vous ai-je pas engagés, enfants d'Adam, à ne pas**

3 C2/30

4 Moslim

5 Moslim

6 Moslim

7 C24/39

8 C15/42

adorer le diable? Car il est, vraiment, pour vous un ennemi déclaré, et à m'adorer? Voilà un chemin bien droit! »⁹ Dans ce verset, nous avons une mise en garde divine à l'encontre de Satan, qui rend obligatoire le devoir de le connaître, lui ainsi que ses ruses maléfiques par lesquelles il égare les gens. Le nom «Chaitan » dérive du verbe «Chata » qui signifie : « *s'éloigner de la juste mesure.* » Ainsi, le nom «Chaitan » a pour connotation « *Le briseur de l'équilibre, le déclencheur du trouble et de l'opposition par la fructification des repères faux et antagonistes dans la finalité de diviser, et de fragmenter.* » Satan a donc pour vocation première de briser l'unité et ce à tous les degrés, en nous, en notre famille, et en notre communauté! Ainsi, il va tenter de générer en l'esprit le trouble par le «*waswas* » comme il a procédé avec notre père Adam, en s'appuyant sur notre attirance naturelle (*taziin*) des plaisirs (*hawa*). Les deux fronts par lesquelles il réalise ses succès sont, par conséquent, celui des doutes (*choubouhat*) et des passions (*chahawouat*). Ainsi, le but étant d'imposer la lumière dans notre intériorité afin de chasser les ténèbres. Et la lumière est associée à la motivation à faire le bien. Les ténèbres qui résultent des péchés sont, par déduction, le contraire de la lumière et donc génèrent en l'être une démotivation à adorer Allah car le bien et le mal ne peuvent coexister ensemble au sein d'un individu. La stagnation n'existe donc pas dans la foi, soit l'on progresse, soit l'on régresse! Ainsi, la possession démoniaque est une sorte d'épreuve naturelle, de combat interne que l'homme doit mener contre lui-même. En effet, quand le démon possède l'homme, il y a partage d'émotions, si bien que si l'homme pieux patiente dans l'obéissance, domine le mal être du démon en lui, consécutif de son adoration, et surtout grâce à la dualité qu'il a opérera en sa conscience, alors le démon s'affaiblira, mourra pour laisser place à la lumière et à la quiétude de l'adoration. Par contre quand l'homme se sent mal à adorer son Seigneur, du fait de la présence d'un ou plusieurs démons en lui, et qu'il ne réalise pas la dualité par la foi, c'est-à-dire qu'il ne fait qu'un avec son démon, alors il va penser que le mal être consécutif de l'adoration de Dieu provient de lui même. Il arrêtera donc de pratiquer la religion, trouvera refuge dans les péchés, et donnera, en conséquence, la victoire et la joie à ses diables. C'est pourquoi, l'une des plus grandes preuves de la possession est la présence, en soi, de volontés antagonistes. Il fait, par conséquent, partie des devoirs du croyant que de lutter contre la partie maléfique de son être par la prise de conscience de la présence en lui de démons voulant l'influencer au niveau des idées et des émotions.

De l'universalité du message islamique

Dans un verset du coran, Allah a dit: «**Ô les croyants! Entrez en plein dans l'Islam, et ne suivez point les pas du diable, car il est certes pour vous un ennemi déclaré.**»¹⁰ L'islam qui est la religion des musulmans, signifie « soumission » et dérive du mot « salam », qui signifie « paix. » En effet, rentrer dans l'islam, c'est entrer dans la paix car la paix n'est pas possible sans l'harmonie consécutive de l'unité, et l'islam est justement la religion qui vénère un seul et unique Dieu. C'est pourquoi dans une parabole du coran, Allah a dit: « **Allah propose en parabole un homme appartenant à des associés se querellant à son sujet et un (autre) homme appartenant à un seul homme; sont-ils égaux en exemple? Louange à Allah! Mais la plupart d'entre eux ne savent pas.** »¹¹ En effet, l'homme qui possède plusieurs divinités ne peut connaître la sérénité puisqu'il sera nécessairement tiraillé par la recherche de la satisfaction de l'un au détriment des autres. A partir de cette signification on comprend, qu'il n'y a pas que les hommes qui peuvent être adeptes de la religion musulmane! En effet, les cieux, la terre, les arbres et les montagnes sont aussi musulmans puisque soumis à la volonté divine. Le but de la création de l'humanité consistait donc à générer une harmonie aussi splendide que celles des planètes autour du soleil sans distinction de race et de langue... Mais les hommes se sont opposés les uns aux autres en scindant leur unité originelle, à cause de leur âme bestiale, après quoi, Allah envoya des messagers pour les réunifier au moyen de l'appel au retour à leur identité originelle. En effet, Allah a dit dans le coran : « **Les gens ne formaient (à l'origine) qu'une seule communauté (croyante). Puis (après leurs divergences) Allah envoya des prophètes comme annonciateurs et avertisseurs, et Il fit descendre avec eux le Livre contenant la Vérité pour régler parmi les gens leurs divergences. Mais, ce sont ceux-là mêmes à qui il avait été apporté qui se mirent à en disputer, après que les preuves leur furent venues, par esprit de rivalité! Puis Allah, de par sa Grâce, guida ceux qui crurent vers cette Vérité sur laquelle les autres disputaient. Et Allah guide qui Il veut vers le droit chemin** »¹² Il ne devrait donc exister en réalité qu'une seule et même religion pour toute l'humanité, et le parachèvement de celle-ci est l'islam, qui se résume en deux phrases: « *aimer et adorer Dieu, et se regrouper par l'amour autour de cette adoration comme les membres d'un seul et même corps le sont par l'âme* ». En effet, le judaïsme à l'époque des prophètes de l'ancien testament était l'islam, mais quand les juifs renièrent Jésus à cause de l'arrogance et de l'hypocrisie des Rabbins de l'époque, alors cette religion fut entachée de nullité aux yeux de Dieu, puisque renier un messager de Dieu est équivalent à renier Dieu, parce que le prophète est la manifestation de la volonté divine. Et pareillement, la religion de Jésus et de ses disciples de la première heure était aussi l'islam, mais quand celle-ci fut falsifiée par des hommes qui

9 C36/60

10 C2/208

11 C39/29

12 C2/213

attribuèrent la divinité à Jésus, et inventèrent le dogme de la trinité, alors le christianisme fut entachée aussi de nullité aux yeux de Dieu. Ainsi, adorer Dieu implique de suivre les messagers qu'il envoie avec la Vérité, d'où la seconde partie, non négligeable, de l'attestation de foi « *Mohammed est le messenger d'Allah.* » En effet, renier l'un des messagers, c'est comme si on les reniait tous car la vérité à laquelle ils ont appelé est unique et ne doit se scinder. La vraie religion ne doit donc pas faire de différence entre tous les messagers de Dieu, qui soulignons-le, ne sont que des hommes ordinaires par lesquels Dieu communique sa révélation à l'humanité! En somme, ce sont les hommes qui sont à l'origine de la fragmentation de la religion universelle et authentique, et l'une des sagesses de la création consiste justement à bannir nos différences par la recherche et le dialogue sincère afin de retrouver notre unité primordiale autour de l'Unique. C'est pourquoi, Allah a dit à ce sujet dans le coran : « **Ô hommes! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des nations et des tribus, pour que vous vous entre connaissiez. Le plus noble d'entre vous, auprès d'Allah, est le plus pieux.** »¹³

L'islam contre le nouvel ordre mondial

Mais hélas, les partisans d'un nouvel ordre mondial craignent cette unité humaine axée autour de Dieu, puisqu'ils risquent de perdre justement leur prérogative basée sur l'injustice et l'exploitation de leur semblable. Ils gagnent effectivement à diviser les hommes au niveau du cœur et aspirent à les réunir autour de la quête égoïste de l'argent et des biens primaires! Un processus qui mènera incontestablement à des génocides! Et ce sont ces gens qui déclareront une guerre, sans merci, à l'islam et aux musulmans en les diabolisant, à tout prix, et ce, par l'entremise des médias! Il ne faut donc pas se tromper d'adversaire, l'ennemi n'est pas l'islam mais bien cette caste, cachée derrière les banques, qui mène sous nos yeux notre planète à la ruine et au chaos. Dans le monde actuel, 80% des ressources naturelles qui se trouvent dans le tiers Monde sont contrôlées et consommées par 20% de la population! Ce modèle de croissance coûte la vie à 45 millions d'êtres humains chaque année qui meurent de faim ou de malnutrition, dont 13 millions et demi d'enfants selon les statistiques de l'UNICEF. En effet, le capitalisme engendre la polarisation des richesses. Si chacun ne pense qu'à son intérêt personnel et bien l'enrichissement des uns se fera nécessairement par l'appauvrissement des autres. Ainsi, les richesses vont se concentrer vers les mains d'une poignée d'homme qui ne cessera de se restreindre et qui exploitera au maximum la masse de plus en plus pauvre. Ce modèle de croissance provoquera des flux migrations inévitables du sud vers le nord, que cette caste tentera d'empêcher par les moyens les plus odieux comme le déclenchement de guerres, ou le développement de virus. Le pouvoir leur appartiendra et ils orienteront le monde à leur guise. Une sorte de gouvernement mondial est en train de se tisser sous nos yeux. En effet, la mondialisation a pour objectif de déposséder les pays du pouvoir de contrôler leurs forces économiques afin d'affaiblir leur capacité normative. Au moyen du FMI et de la banque mondiale, par exemple, les tenants du monde veulent mettre sous tutelle les gouvernements pour servir la politique de cette caste coupable du désordre mondial actuel, que l'on découvre en posant la question suivante: « *A quel état profite la mondialisation ?* »

De la lutte collective

Mais heureusement : « **Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait les bonnes œuvres qu'Il leur donnerait la succession sur terre comme Il l'a donnée à ceux qui les ont précédés. Il donnerait force et suprématie à leur religion qu'il a agréée pour eux. Il leur changerait leur ancienne peur en sécurité. Ils M'adorent et ne M'associent rien et celui qui mécroît par la suite, ce sont ceux-là les pervers.** »¹⁴ Dans ce verset, Allah promet aux croyants qui font de bonnes œuvres qui leur donnera la terre en héritage. En effet, dans un autre verset, Allah soutient: « **Nous avons écrit dans les Psaumes, après le rappel : «En vérité, mes serviteurs justes hériteront de la terre** »¹⁵ Ce verset confirme effectivement Psaume XXXVII/29 de la Bible : « *Les justes posséderont la terre, là ils habiteront pour toujours.* » On peut aussi faire un parallélisme avec Mathieu (V, 4): « *Heureux les doux car ils recevront la terre en héritage.* » Ainsi, le message divin à travers la révélation est de donner la terre en héritage aux élus de Dieu, ceux qui porteront l'étendard de l'unicité divine afin que ceux-ci y répandent la justice et la paix. C'est pourquoi ces serviteurs là se doivent de fournir un effort, de lutter afin de dominer dans le cas où ils sont inférieurs en puissance car la paix ne peut pas s'imposer sous une domination injuste et tyrannique. C'est le fameux challenge du croyant! Travaillez au triomphalisme de l'islam sur terre car le combat est, en effet, continu: « **Ils veulent étendre de leurs bouches la lumière de Dieu, alors que Dieu parachèvera Sa lumière en dépit de l'aversion des mécréants. C'est Lui qui a envoyé Son messenger avec la guidée et la Religion de Vérité, pour la placer au-dessus de toute autre religion, en dépit de l'aversion des associateurs.** »¹⁶ A partir de ces versets, on peut déduire que le croyant doit œuvrer et patienter avec engouement dans sa lutte, avec l'espoir d'atteindre le but, que

13 C49/13

14 C24/55

15 C21/105

16 C61/08

Dieu leur promet, s'ils croient et œuvrent dans la bienfaisance. Ainsi, la lutte collective sainte et noble est une institution divine car un verset mentionne : « **Combattez-les, Allah, par vos mains, les châtierez, les couvrira d'ignominie, vous donnera la victoire sur eux et guérira les poitrines d'un peuple croyant** »¹⁷ Dans ce verset, Allah met en relief le principe de l'identification par la réalisation de la volonté divine. En effet, ici Allah s'approprie le geste des croyants, quand ceux-ci, bien évidemment, s'anéantissent dans Sa volonté. Ce verset est riche d'enseignements dans la mesure où il expose le challenge des croyants, ici-bas, c'est-à-dire lutter contre les ennemis de Dieu afin que la justice et la paix triomphent sur notre planète. En effet, Allah étant sans rivaux dans l'absolu, il s'est donc attribué des ennemis par la création, qu'il veut vaincre par l'entremise des croyants, sensés le refléter, ici-bas, par leur islamité ! En effet, Allah a dit dans une tradition divine: « *Celui qui montre de l'hostilité à un de Mes bien-aimés, Je lui déclarerai la guerre. Mon serviteur ne se rapproche pas de Moi par une chose que J'aime, comme Il le fait avec ce que Je lui ai prescrit. Et Mon serviteur ne cessera de se rapprocher de Moi par les actes surrogatoires jusqu'à ce que Je l'aime; et, lorsque Je l'aime, Je serais son ouïe avec laquelle il entend, sa vue avec laquelle il voit, sa main avec laquelle il saisit et son pied avec lequel il marche. S'il Me demande, Je lui donnerai ce qu'il veut et s'il sollicite Mon secours, Je le lui accorderai.* »¹⁸ Dans ce récit, Allah expose les bases de la spiritualité musulmane authentique, celle qui est axée autour de la notion de l'amour et du don de soi. L'amour est un sentiment qui traduit l'état de celui qui privilégie la volonté du bien aimé par la réalisation d'actes de sacrifice qui le rapproche de ce dernier. Ainsi, la voie de l'obtention de l'amour divin passe par l'obéissance puis par l'accomplissement d'actes facultatifs, parmi le délaissement des actes réprouvés et l'accomplissement des actes recommandés, et ce jusqu'à ce que la volonté divine envahit entièrement notre être et que ne subsiste plus rien de ces volontés rivales, qui à l'intérieur ou l'extérieur de nous, obstruent notre cheminement vers l'amant véritable. Devenir un bien aimé de Dieu, c'est donc disparaître dans la volonté divine afin d'apparaître comme un outil de Dieu, par lequel, Il veut et va triompher de ses ennemis au moyen de l'unification de ses amis, ses serviteurs croyants.

De la promesse de la victoire

Il nous incombe, pour finir, le devoir de patienter dans cette lourde entreprise, de faire triompher la cause juste car les épreuves tomberont comme des gouttes de pluie sur les partisans de la vérité et ces derniers se doivent de tirer leur patience de leur certitude : « *qu'après toute difficulté il y aura, toujours, la facilité* » puisque Allah nous assure : « **C'est Notre devoir de secourir nos serviteurs croyants.** »¹⁹ Seul l'islam peut, aujourd'hui, éveiller une force internationale susceptible de résister à l'impérialisme occidental à la solde d'Israël qui répand le sang sur notre planète. C'est pourquoi la mission de l'imam Mahdi, le musulman qui rétablira le califat authentique vers la fin des temps, consistera à rétablir la direction véritable des hommes, celle d'adorer Dieu par l'exemple du dernier prophète en livrant une bataille près de Jérusalem contre les ennemis de Dieu. Une tradition mentionne à son sujet : « *Cette personne distribuera le butin de la guerre après la bataille. Il dirigera le peuple conformément à la tradition prophétique et pendant son règne l'Islam s'étendra dans le monde entier. Il vivra sept ans (à partir de son apparition). Il décédera et les musulmans accompliront la prière mortuaire.* »²⁰ Il ne reste plus qu'au musulman de se préparer à la venue de cet imam car l'émigration en terre d'islam est obligatoire pour tout musulman quand celle-ci vérifie les caractéristiques authentiques d'un état musulman. Il ne faut pas attendre comme les fatalistes que la destinée de la communauté musulmane, mentionnée dans nos sources scripturaires, se réalise sans que l'on y participe à notre instant présent. En conclusion, le musulman, où qu'il se trouve dans la planète, doit contribuer, sans attendre, du meilleur qu'il peut, à l'instauration du califat et à la venue du prophète Jésus. Une tradition mentionne effectivement à ce sujet : « *Un groupe de gens de ma communauté ne cessera de combattre pour le triomphe de la vérité et ce jusqu'au Jour du Jugement (dans une autre version jusqu'à ce que les derniers d'entre eux combattent contre l'Antéchrist). Lorsque Jésus, le fils de Marie, descendra, le leader parmi eux lui demandera de diriger la prière, mais Jésus déclinera, en disant : « Non, vraiment, parmi vous, Allah a fait des guides pour les autres et leur a accordé son agrément. » »²¹*

Wa bilahi ta'ala taoufiq

Mahdy Ibn Salah

17 C9/14

18 Boukhari

19 C30/47

20 Abou Daoud

21 Moslim